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本篇文章给大家谈谈赌场与股市，以及赌场和股市对应的知识点，文章可能有点长
，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助，
可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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股市和赌场哪个坑人？

我觉得哪个都不坑人，原因是这样的，我们要发掘问题的本质：真正的坑人的不是
场地和环境，而是人性的本质，人的堵性和贪婪最坑人！

先说股市，股市是以投资为主，在现行的股市中，有部分人是使用杠杆操作，这样
与赌博没啥区别，无非是大小和涨跌的区别。还有贷款压房子等等，其实就是赌性
和贪欲。所以无形之中增加了你破产的几率，这个和赌场的赌徒一个心理。控制好
人性和贪欲，基本不会入坑。

再说赌场，所谓赌都觉得是对金钱的赌，其实最根本的赌场看中的是你的赌性，而
不是看中你有多少钱，一个能很好控制赌性和贪欲的人，即便是在赌场也不会倾家
荡产，也就谈不到坑不坑了。

最后说说人生，自己的人生，有多少人是因为赌一把，或者贪心而进入深渊，身边
的例子比比皆是，望看到我写的内容的人控制好人性和贪欲，尽量少入坑了。控制
人性和贪欲才是人生的修炼。

有人说股市是赌场，您认为对吗？

股市如同赌场，这恐怕不是最近一两年才发现的问题，而是可能属于一直存在的现
象。与此同时，对于股票市场，尤其是国内股票市场，庄家可以看到对手底牌，比
赌场游戏规则更具隐蔽性与不可预知性。或许，我们距离成熟市场仍然有不少的距
离，但庄家可以看到普通人的底牌，市场缺乏三公环境、股市定位偏失等问题，却
无时无刻影响到我们的投资信心，甚至可以说，中国股市有时候还比不上赌场，游
戏规则以及三公原则仍然不能够清晰、透明。

我感觉股市不如赌场，你怎么看？
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我认为股市连赌场还不如，因为赌场你还有赢钱和输钱的概率，但是股市如果你抄
股票，从长期来看，肯定是亏钱的，而且是做得越多，亏得越多。为什么说，股市
连赌场都不如呢？

第一，股市新股发行价本来就高，股民要想在股市赢钱难上加难，A股市场的股票
都没有什么投资价值，只有投机炒作，试想股市是投机市场，赌场也是投机性市场
，赌场还有赢的时候，股市今天你赢了钱，明天再还回去，做对十次，只要看错一
次，就亏钱了，要想赚钱太难了。

真正股市中赚钱的不是二级市场上的股民，而是一级半市场的大小非，只要股票一
解禁，大小非就减持了，他们才会一夜暴富，股民们胜算的概率太低，当然连赌场
都不如。

第二，股市每个股票都有庄家做庄，他们要么利用内幕消息拉升股价，让你们跟进
，等你们跟进之后，再高位出货。内幕交易、操纵股价的事情实在太多，而一般散
户，没有资金优势，没有技术优势，只知道追涨杀跌，印花税是缴了不少，钱却都
亏光了。

第三，上市公司业绩大变脸，在准备上市之前，上市公司的业绩都很靓丽，一旦上
市之后，成为次新股，业绩就会突然变差了，甚至是一落千丈，我们中小散户一旦
握着这样的股票，真是欲哭无泪。而且这类上市公司新股都是高价发行，如果业绩
越来越差，股价会进入长期调整的周期中，中小投资者只要踏上地雷，就会亏得很
惨。

股市连赌场都不如，因为赌场是大家都在公平的起点上进行博弈，而股市不是新股
定价过高，就是个股庄家做庄，要么就是上市公司业绩大变脸。真正拥有投资价值
的股票至少目前还没有，如果价值投资无法深入A股市场，只有投机性博弈在进行
，那么肯定是比赌场还不如。

很多人都说股市是赌场，但是股市明明不是赌场，你如何看呢？

股市不是赌场！赌场里面，老百姓赢的可能是40%，而在股市里面，老百姓赢的
可能只有0.0000000000001%

关于本次赌场与股市和赌场和股市的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问
题，我们非常高兴。
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